



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Dînétoiles réunit les partenaires et amis de Kéroul *La soirée-bénéfice se conclut par des revenus de 56 720 \$*

Montréal, le 19 février 2014. – C'est dans l'espace du Planétarium Rio Tinto Alcan de Montréal qu'avait lieu hier soir la 24^e soirée-bénéfice de Kéroul. Sous la présidence d'honneur de Mme Joanne Lalumière, conseillère stratégique, ex-directrice générale du Zoo de Granby et administratrice de Kéroul, et de Mme Johanne Desrochers, présidente-directrice générale de l'Association des ingénieurs conseils du Québec, le cocktail *Dînétoiles* a réuni de nombreux amis et partenaires de Kéroul.

« *La mission de Kéroul est de plus en plus pertinente, et il importe de contribuer à lui donner les moyens d'atteindre ses objectifs* », a déclaré Mme Lalumière. Et Mme Desrochers d'ajouter : « *Au fil des ans, Kéroul a démontré par des réalisations concrètes ses qualités de rassembleur et d'innovateur. C'est un plaisir de collaborer avec des gagnants.* »

L'événement s'est décliné en une galaxie d'activités : cocktail dinatoire, spectacle « *Continuum* » d'une durée de 20 minutes, animation et musique, encan silencieux et un tirage. Plusieurs commanditaires ont contribué à la réussite de la rencontre : Aéroports de Montréal, Krafix, Stationnement de Montréal, FinTaxi, le service traiteur du Fairmont Le Reine Élisabeth, l'École internationale d'hôtellerie et tourisme du Collège LaSalle, Vortex Solution et les Productions Expert'ease.

Le comité organisateur de *Dînétoiles* a remis avec fierté à Kéroul les recettes nettes de la soirée (29 440 \$), lesquelles, additionnées à des dons spéciaux par Aéroports de Montréal (20 780 \$) et par Mme Chantal Dauphinais-Pelletier (6 500 \$), courtier immobilier au Groupe Sutton-Québec qui a remis à Kéroul 100 \$ par maison vendue en 2013, ont totalisé un montant de 56 720 \$.

Organisme à but non lucratif créé en 1979, Kéroul travaille en concertation avec les secteurs privé et public. Sa mission vise à accroître l'accessibilité des infrastructures touristiques et culturelles aux personnes à capacité physique restreinte, lesquelles représentent plus de 15 % de la population. Partenaire privilégié de Tourisme Québec en matière d'accessibilité, Kéroul est notamment l'instigateur et le gestionnaire de [La Route Accessible](#), et le coordonnateur du 1^{er} [Sommet mondial Destinations pour tous](#) qui se tiendra à Montréal en octobre 2014.

Lyne Ménard

Tél. : 514 252-3104

lménard@keroul.qc.ca

www.keroul.qc.ca